

Sosialisasikan Strategi Belajar Bahasa Inggris, Dosen Unimal Kunjungi SMAN 1 Langkahan



Dosen Unimal menyosialisasikan strategi belajar Bahasa Inggris yang efektif dan menyenangkan bagi siswa SMA Negeri 1 Langkahan kabupaten Aceh Utara pada Rabu (22/11/2023) di aula sekolah setempat. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengabdian kepada Masyarakat (PKM) berupa sosialisasi strategi belajar Bahasa Inggris kepada sejumlah siswa SMA Negeri 1 Langkahan, Kecamatan Langkahan, Kabupaten Aceh Utara pada Rabu (22/11/2023). Kegiatan ini berlangsung di aula sekolah setempat.

Kegiatan yang bertema "Sosialisasi Strategi Belajar Bahasa Inggris yang Efektif dan Menyenangkan" ini diikuti oleh 30 orang siswa dari kelas X dan XI SMA Negeri 1 Langkahan. Selain itu, turut hadir Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Langkahan, Said Muhammad Alawi; Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, Martunis; guru Bahasa Inggris, Mahmudiah; dan operator sekolah, Junaidi.

Ketua tim PKM, Kurniawati menerangkan bahwa even ini bertujuan sebagai *mediasharing* bersama para siswa dan guru tentang metode belajar Bahasa Inggris yang menyenangkan dengan memanfaatkan sumber daya yang tersedia di sekitar siswa.

"Dengan mengetahui strategi belajar Bahasa Inggris yang tepat serta efektif sekaligus menyenangkan, diharapkan para siswa akan memiliki motivasi yang lebih tinggi dalam belajar Bahasa Inggris sehingga akan berpengaruh pada prestasi belajar Bahasa Inggris mereka," ujar dosen Bahasa Inggris di Fakultas Teknik ini.

Selanjutnya, Kurniawati juga menjelaskan bahwa di era digital dewasa ini, pembelajaran Bahasa Inggris sangat didukung dengan kehadiran teknologi informasi. Salah satunya adalah dengan kehadiran media sosial. Menurutnya, media sosial menjadi salah satu sumberdaya belajar Bahasa Inggris yang sangat efektif mengingat penggunaan media sosial yang cukup masif dalam masyarakat saat ini, tak terkecuali oleh pelajar.

Salah seorang anggota tim pengabdian, Dini Rizki menyebut bahwa penguasaan kosakata menjadi hal yang mutlak jika ingin belajar Bahasa Inggris. Pemerolehan perbendaharaan kosakata baru Bahasa Inggris dapat diperoleh dari membaca takarir dari postingan-postingan yang berbahasa Inggris misalnya.

"Penguasaan kosakata menjadi hal yang sangat penting dalam belajar bahasa, sehingga dalam kegiatan ini kami menfokuskan pada strategi memperoleh kosakata baru seperti dari bacaan-bacaan termasuk caption di media sosial, bermain gim, bahkan dari mendengar musik atau menonton film atau *talkshow*," terang Dini.

Pantauan Unimalnews, peserta mengikuti kegiatan dengan antusias. Para pemateri mempraktikkan langsung strategi yang telah dipelajari bersama dengan para siswa yang diselingi dengan sesi tanya jawab dan bermain gim.

Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Langkahan Aceh Utara, Said Muhammad Alawi menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh dosen Unimal ini. Menurutnya, kegiatan semacam ini bisa menambah wawasan siswa dan yang lebih penting adalah bisa meningkatkan motivasi belajar mereka terutama belajar Bahasa Inggris sebagai sebuah bahasa internasional.

Selain Kurniawati dan Dini Rizki, dosen lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Rizka Mulyawan dan Ahmad Fikri serta dibantu oleh dua orang mahasiswa dari Fakultas Teknik. Kegiatan ini didukung sepenuhnya oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Malikussaleh. **[fzl]**

Tanggal: 24 November 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),